

Accédez à notre **NOUVEAU SITE** :☐

cliquez simplement sur

<http://horizons-subtils.jimdo.com/>

les informations y sont régulièrement mises à jour

(notamment sur les CONFERENCES)

* * * * *

L'association HORIZONS SUBTILS existe depuis 2009 et organise tous les mois une conférence-débat à la salle Viaud Grand Marais à Challans.

L'association HORIZONS convie des conférenciers de la France entière ayant des facultés médiumniques pouvant témoigner de la survivance après la mort. Interviennent également des personnes possédant des dons particuliers (clairvoyance, magnétisme..). Tous viennent, bénévolement, relater leur vie, expliquer leur fonctionnement et se prêtent à des expériences en public.

Certains invités nous font part de leur expérience aux frontières de la mort (NDE), d'autres de signes reçus d'êtres chers disparus et de la manière dont cela a influé sur leur vie et les a menés à témoigner dans un livre.

Des parcours de vie exceptionnels relatés avec sincérité et beaucoup de simplicité...

L'association se veut chaleureuse et ouverte d'esprit. Dans cette optique, elle est sans distinction d'obédience religieuse, ou de courant philosophique. Elle est neutre et se veut libre de toute idéologie ou dogmatisme.

Un verre de l'amitié est servi a la fin de chaque conférence afin que le public et l'intervenant puissent échanger et partager un moment de convivialité.

